

# El caso de Cámpora ha afectado las buenas relaciones mexicano-argentinas

por Braulio PERALTA

En 3 años de esfuerzo para lograr de las autoridades argentinas el salvoconducto de Héctor J. Cámpora y a otros 2 asilados que están en la embajada de México en Argentina, hasta el momento, "hemos fracasado en nuestros propósitos de obtenerlo", afirmó ayer el secretario de Relaciones Exteriores Jorge Castañeda, en un desayuno ofrecido a la prensa.

No obstante, añadió, nuestro gobierno tiene la esperanza de que la Junta Militar Argentina otorgue el salvoconducto al ex presidente Cámpora, víctima actualmente de un tumor que necesita operación porque, se ha dicho, es de origen canceroso.

Interrogado sobre las consecuencias que la negativa del gobierno argentino representa para México, el canciller mexicano dijo que ante esta alternativa se examinan todas las opciones pero, añadió, "creo que no es interés de México ni Argentina ir escalando este problema, ir agravando la situación".

Sin embargo, dijo, "la situación puede deteriorarse". Los militares argentinos alegan que Cámpora es un delincuente común y no han aceptado la calificación mexicana de que se trata de un asilado político. No lo han aceptado así y por lo mismo se niegan a dar el salvoconducto.

Pero aún no perdemos la esperanza de tener éxito y añadió: este problema "es una espina irritativa, y diría que es más que una espina irritativa: es una cuestión que, en efecto, ha afectado las buenas relaciones entre los 2 gobiernos. No deseamos hacer más grave el caso, pero en efecto, si es una cuestión de importancia para México".

A la posible intervención de algún tribunal internacional, Jorge Castañeda señaló: "No creo que haya llegado el momento de lanzarnos a una acción de esa naturaleza", pues aún hay recursos entre México y Argentina para resolver, en base a una negociación, este caso.

UNIMACIUNO

## Argentina: continúa la huelga de los trabajadores de frigoríficos

BUENOS AIRES, 9 de noviembre (AP, EFE, IPS, Latin, PL y UPI). — Trabajadores del frigorífico Swift-Armour y de la fábrica ceramista Fapa, alrededor de tres mil 700 en total, continuaron hoy las huelgas en demanda de mejoras salariales, iniciadas en la víspera. Mientras, la Conducción Unica de Trabajadores de Argentina (CUTA), se declaró esta tarde en "sesión permanente" ante la próxima sanción de la antiobrera Ley de Asociaciones Profesionales.

En medios gubernamentales, por otra parte, causó preocupación la noticia de la presunta negativa de Alemania Federal a entregar un reactor nuclear para una futura planta atómica de electricidad en este país.

El Ministerio de Trabajo informó que los obreros del gremio de la carne fueron oficialmente intimidados hoy a reanudar las labores, bajo apercibimiento de aplicación de la ley que prohíbe las medidas de fuerza, sancionándolas con despidos y arrestos.

En la capital alemana, integrantes de distintos grupos de solidaridad con Argentina realizaron una parada frente a la embajada y 98 niños que integran la lista de desaparecidos desde el golpe militar de marzo de 1976.

Por otra parte, el vicepresidente en ejercicio de Partido Justicialista, Deolindo Bittel, informó mediante un comunicado, que los peronistas que viajaron a Madrid para participar en una reunión política internacional convocada por la oficialista Unión del Centro Democrático, "sólo lo hacen a título exclusivamente personal".

Finalmente, se informó que mañana sábado, a las 10:30 horas, se realizará una mesa redonda sobre el movimiento obrero argentino contemporáneo, convocada por el Centro de Estudios Políticos Argentinos "Rodolfo Ortega Peña", en la librería Contraste, ubicada en Insurgentes Sur, casi esquina con Paseo de la Reforma.